
 

 

  

 

 

 

７月31日、鹿児島地本は第23回定期大会を鹿児島市「勤労者交流センター」で開催し、議長に鹿児島支部の上

村代議員が選出され、増森委員長のあいさつは、コロナ５類移行後、第9波を迎えた。毎年続く豪雨、地球温暖化に

突入したと言われている。ウクライナ侵攻、多くの尊い命が奪われている。一国の権力者の横暴を許してはいけ

ない。今後の課題として①安全の確保と労働条件の改善である。②人にやさしい鉄道づくりを具体化していく。

③嘱託裁判を支援し闘いの輪を広げる。④改憲・軍事大国化阻止に向けあらゆる方々と連携していく。⑤ユニオン

組織の展望をつくり出していく事である。以上5点について提起がありました。来賓については、上山県議、平山

市議、九州労働金庫の方々の挨拶を頂き、本部縫委員長の挨拶、山内OB会長の挨拶をいただきました。 

大会は、2022年度経過報告・決算承認後、2023年度運動方針（案）、予算（案）特別決議（案）が提起され、質疑に

入りました。 

代議員からは、運輸指導係にワンマン特急の特改を乗務させようとしている、会社が責任を持って、指定席等

の特改をすべきである。日南線での台風や異常時の抑止や救援等の対応の改善を求める。出向・関連組合員の労

働条件の改善を求める取り組み！今後の組織体制について等。全代議員の発言を受けて、業務部・組織部、本部の

答弁の後、渡辺書記長の総括答弁を受け、各議案は満場一致で承認されました。最後に増森委員長の団結がんば

ろう。で大会は閉会しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【新役員体制】 

執行委員長   増森憲一    執行委員    国分勇七 

執行副委員長  片岡幹雄    執行委員（再選） 春田正実 

執行副委員長  中野忠公    会計監査    熊迫雅実 

書 記 長   渡辺一彦    会計監査（新）  丸山清宏 

書記 次長   折田眞一    

◎大会終了後第１回執行委員会を開催し、特別執行委員に徳重功一さん、花

牟禮聡さんを確認しました。また、会計監査の上之薗正志さんが退任されました。お疲れ様でした！ 

 


